

La Universidad volverá a pelear por el sello de Excelencia en febrero de 2010

El Ministerio pagará "en cuestión de días" los 195.000 euros del plan director del CEI-Granada y firmará este mes con la Junta el convenio para los 7 millones concedidos

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 03.12.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Ya hay fecha en el horizonte para la siguiente convocatoria de Campus de Excelencia Internacional (CEI): febrero de 2010. Una cita en la que la Universidad de Granada volverá a estar presente para pelear por el sello de calidad que se merece. El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, anunció el martes que la segunda convocatoria se abrirá en febrero con la intención de tener resuelto antes de verano la siguiente tanda de proyectos universitarios merecedores de un CEI.

Aunque la Universidad de Granada no consiguió en la primera edición que su proyecto (CEI-Granada) obtuviera la mención de calidad, no ha salido tan mal parada del reparto de fondos que ha concedido el Gobierno a los finalistas. Entre los 3 millones que consiguieron inicialmente los dos subprogramas de TIC y Biosalud, los 195.000 euros asignados para elaborar el plan director CEI-Granada y los 4 millones que ha recibido por "proyecto prometedor", la Universidad de Granada va a engrosar en 2010 un reembolso de más de 7 millones de euros.

La UGR se queda fuera de los cinco proyectos que han conseguido el sello de Campus de Excelencia Internacional, pero recibe un apoyo económico suficiente como para afinar mejor el proyecto y pelear en la siguiente convocatoria por la categoría que la situaría entre las cien universidades mejores de Europa.

Consultado el Ministerio por los plazos en los que abonará estos incentivos, respondió que los 195.000 euros del plan director se pagarán a la Universidad "en cuestión de días". No así, los otros dos fondos, que se tramitan a través de las comunidades autónomas. "Este mes de diciembre, Educación firmará un convenio con la Junta de Andalucía para la concesión del importe destinado a las universidades premiadas de su comunidad".

Ante las críticas vertidas por el resultado de la primera convocatoria del CEI, durante su comparecencia en el Congreso de los Diputados Gabilondo expresó su deseo de que "no haya insultado a nadie". Según *Efe*, el ministro reconoció que "cuando se trabaja con ilusión y no se recibe el reconocimiento esperado surja en un primer momento decepción e incluso tristeza". No obstante, predijo que la "experiencia supondrá un punto de inflexión en la trayectoria de las universidades".

En este sentido, aseguró que la iniciativa "nunca trató de valorar a las instituciones", sino los proyectos presentados por ellas, teniendo en cuenta una serie de indicadores de calidad. "Nunca pretendió ser un *ranking*", dijo.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.